
Lettera del Comitato CasaleRespira inviata a PAUL POLMAN, Executive 
Director di UNILEVER GLOBAL

Dear Mr Polman,
I introduce myself as the President of “CasaleRespira”, a committee of citizens born in 
Casalpusterlengo (LO) during the month of March 2011.
We decided to form this committee as a necessary answer to the intention of Unilever  to 
assign/rent a large area of its Casalpusterlengo hub to Elcon Italy Srl: as you surely know, 
this company (a small rib of Elcon Israel) is developing the project to settle there an 
incinerator for pharmaceutical and toxic waste thermal oxidation treatment.
Our area is already plagued by cancerous diseases: we hold the Italian record for this kind 
of pathology and, as you can imagine, we don´t need other harmful plants to kill our 
lives.
We were astonished by the news that Unilever, after all its marketing campaigns about 
sustainability, had the intention to support and patronize such a shameful settlement.
As we know that you are personally strongly committed for the Unilever “green 
orientation”, we would like to ask for a meeting to discuss about this vital issue for our 
territory.
Our citizens and our politicians are strongly worried and very disappointed about this 
Unilever decision, and for this reason we think that a meeting with our political 
representatives could be a good starting point to verify opportunities, alternatives and 
intentions.
Looking forward to hearing from you soon, best regards
 
Simone Peviani
President CasaleRespira



Risposta di JAMES HILL, Presidente di UNILEVERITALY HOLDING

Caro sig. Pevani,
mi chiamo James Hill e sono il Presidente della Unilever Italia, ho ricevuto da parte del sig. 
Paul Polman la Sua gentile missiva del 16 agosto.
Voglio ringraziarLa per la nota e le Sue domande che riguardano la vendita di una 
porzione di terreno alla Srl Elcon Italia alle quali ora sono in grado di fornire una risposta 
completa e corretta.
In primo luogo desidero assicurare che Unilever mantiene una posizione di integrità e 
responsabilità verso l’ambiente ed il nostro piano USLP, da Lei citato, rappresenta, infatti, 
una chiara testimonianza del nostro impegno verso i consumatori e le comunità locali 
come Casalpusterlengo.
Per quel che concerne il contratto tra Unilever ed Elcon, vorrei chiarire gli estremi della 
vicenda.
L’accordo per la vendita del terreno alla Elcon è stato raggiunto sulla base di un impegno 
di utilizzo per un progetto per il trattamento delle acque. Questo risulta chiaramente dal 
contenuto del contratto preliminare sottoscritto nel Novembre 2010.
Elcon sta attualmente conducendo delle consultazioni con le Autorità locali per 
l’ottenimento delle autorizzazioni previste a norma di legge, per assicurare la piena 
soddisfazione a tutte le parti interessate.
Unilever può cedere la proprietà ad Elcon soltanto se le Autorità regionali e provinciali 
competenti decideranno di concedere le autorizzazioni, quindi in altre parole, senza 
autorizzazione nessuna vendita; Unilever, conformemente al proprio Codice dei Principi 
di Business, rispetta sempre le norme di legge.
Anche se non posso parlare a nome delle Autorità locali, sono fiducioso che il processo 
per l’ottenimento delle autorizzazioni si baserà su un’analisi rigorosa e trasparente della 
proposta di utilizzazione del terreno da parte di Elcon, rispettando gli interessi ed i diritti 
di tutti.
La ringrazio ancora per averci contattato e spero che questa mia possa chiarire la 
situazione. 
Per qualsiasi ulteriore chiarimento Le chiedo cortesemente di 
contattare.......................................................
 
James Hill 
Presidente, Unilever Italy Holdings 


